

風は伊唐から・・・。

校長 松本 浩輔

1学期も折り返し地点を過ぎました。伊唐小学校の14人の子供たちは、1学期(7月21日)の寄港地へ向けて、新たな目標を定めて航路を進めているところです。

この2か月の間、社会・日常生活も大きく変化をしています。新聞報道等でも毎日のように「〇年ぶりに行事再開」など、コロナ禍前の日常生活が徐々に戻ってきています。学校では、異学年集団の活動を多く展開し、魅力あふれる行事に取り組んできました。数々の行事とおして、友達と新しい人間関係や教職員との信頼関係が芽生え、集団で協力しながら様々なことを進められるようになってきました。14人全員の成長がとてもうれしく感じられます。



児童総会の司会(1・2・4年生)

校内を回ると子供たちの笑顔や楽しく学習する姿が見られます。私は、毎日この時が何よりも幸せを感じ、魅力たっぷりの授業を展開して下さる先生方に感謝の気持ちでいっぱいになります。先日、校長室へ1年生が「にこにこ」しながら来ました。「校長先生見て見て。こんなことができるようになったんだよ。」と算数のノートを見せてくれました。1年生は、ノートを示しながら「 $9 - 3 = 6$ 」となることを図でしっかりと説明してくれました。「すごいね。いつの間にかできるようになったの。」と言うととても誇らしそうな顔をして、「今日は、ぱぱっと計算ができるようになりました。すごいでしょ。まだまだ、計算ができるようにがんばります。」

一日一日と、できるようになることが増えている子供たちです。「できなかったことができるようになる。」そのことが子供たちにとって、どんなにうれしいことでしょうか。「きっと、家に帰っても誇らしげに家族に語るのかなあ。」と心の中がぽかぽかと温かくなって、とてもうれしくなりました。できなかったことができるようになるまでに、きっと友達に励まされたり、家族に励まされたり、先生に励まされたりしたことだと思います。そして、できたことを褒めてくれる人がいます。1年生との会話を通して、子供たちへの声かけについて考えることでした。

- 長所を見つけて認めていく。(個性の発見であり、個性を伸ばし、個性を発揮させる。)
- 努力やよさを褒めていく。(できないことを叱るより、できたことを褒めていく。)
- 子供の活躍の場を設定していく。(学校は、心を育て学力を身に付けさせる場、学ぶ楽しさを感じさせる場)



ALTと英語であいさつ

子供たちのたゆみなくわき続ける「学ぶ意欲」を持続させ、「風は伊唐から・・・。」14人の子供たちと共に進んでいきます。

6月の行事予定表

- 13日 宿泊学習～15日
- 16日 生活科・社会科見学
家庭学習強調週間～22日
- 19日 あじさい読書週間～30日
- 21日 カヌー教室
- 30日 第1回幼保小連絡会

7月の行事予定表

- 3日 PTA三役会
水泳学習(自由参観)・・・6、13日
- 5日 2校交流学习
- 6日 子ども保健会議・学級PTA
- 7日 カヌー教室
- 8日 土曜授業・老人会との交流(昔遊び)
- 11日 カヌー教室
- 14日 全校給食
- 18日 第2回学校運営協議会
- 20日 終業式 親子会 空き瓶回収
- 21日 ラジオ体操スタート・海岸清掃活動
- 26日 町小学校水泳記録会
- 29日 親子釣り大会

生活目標: 健全で安全な生活をしよう
 保健目標: 夏を健康に過ごそう
 給食目標: 食べ物を大切にしよう



5月12日、避難訓練を実施しました。火災訓練では、児童全員が消火器を実際に使う訓練をしました。大きな声で「火事だ。」と周りに伝え、二人で協力して消火することができていました。



5月17日の朝活動は体カづくりの伊唐キッズ、昼活動は緑化活動のグリーントイムでした。

伊唐キッズでは、体カアップ! チャレンジかごしまの「2人でさっさっ(手つなぎ横とび)」に取り組みました。

グリーントイムでは、学級園の花を抜いて、新しい苗を植えるための準備をしました。児童たちは、いきいきとそれぞれの活動に汗を流しました。児童は、曜日ごとに特色ある朝活動と昼活動に熱心に取組、学びを深めています。



5月22日の5校時に全児童で児童総会を実施しました。「伊唐小学校をもっとよくするにはどうしたらよいか」について、大人顔負けの活発な意見交換がなされていました。

1年生も積極的に自分の考えしっかりと発表している姿に感心しました。児童は自分の考えを伝える際に、「私は〇〇だと思います。理由は〇〇だからです。」と日頃の学習を活かしていました。

児童会のめあては「仲良しな伊唐小にしよう」です。14人の笑顔がきらりと光る学校にしていきたいと思います。



5月23日に不審者対応訓練・防犯教室を実施しました。今回は、子ども110番の家の「鴨川さん」と訓練を行いました。不審者対策で大切なことは、「いかのおすし」(行かない・乗らない・大声を出す・すぐに知らせる)を守ることです。

本県の声かけ事案の発生時間帯は午前7時から午前8時と午後3時から午後6時台に多く発生しています。これは、子供たちの登下校の時間帯にあります。

子供たちは毎日たくさん地域の皆様に見守ってもらっています。今後も子供たちの安心・安全のために地域の皆様の見守りをお願いします。